

BERATERIN ENGAGIERT

OB setzt auf Feng Shui – auch im Rathaus

Der Schreibtisch ist umgestellt, die Farben für den neuen Kindergarten sind gewählt. Und auch bei künftigen Projekten will Brucks OB Klaus Pleil das Wohlfühlgefühl nicht dem Zufall überlassen. Der Rathauschef setzt auf Feng Shui – aus Erfahrung und Überzeugung.

VON INGRID ZEILINGER

Fürstfeldbruck – Feng Shui stammt ursprünglich aus der chinesischen Harmonielehre. Demnach wirken Farben, aber auch Materialien und Formen oder Schwingungen der Umgebung unterbewusst auf das Wohlbefinden der Menschen, erklärt Carolin Germek. Die Innenarchitektin arbeitet auch als zertifizierte Feng-Shui-Beraterin, unter anderem im Brucker Rathaus. „Feng Shui ist wie eine Sprache fürs Unterbewusstsein, man registriert es nicht.“ Man fühle es aber.

Warum Pleil seinen Schreibtisch verrückt

Die Erfahrung hat auch OB Klaus Pleil gemacht. Als er nach seiner Wahl zum Stadtoberrhaupt das Büro von Alt-OB Sepp Kellerer bezog, stell-



Harmonielehre auch im Rathaus: Den Schreibtisch im Bürgermeisterbüro ließ OB Klaus Pleil umstellen. Jetzt fühlt er sich wohler.

FOTO: PETER WEBER

te er fest: „Es passt irgendwie nicht.“ Die Beratung ergab: Der Schreibtisch stand am falschen Ort. Jetzt hat Pleil das Möbelstück vom Fenster weggerückt und kann vom Stuhl aus auf die Straße blicken. „Mit der kleinen Änderung fühle ich mich viel wohler.“ Ein möglicher Grund für diesen Stimmungswechsel: Zwischen Türe und Fenster ist eine Energielinie, erklärt Germek.

Auf die Idee, die Feng Shui-Beraterin zu fragen, kam der OB nicht ohne Grund. In seinen Schuhgeschäften setzt er die Methode seit Jahren um. „Es funktioniert gut.“ Das sei

eine Bestätigung. Die Lebensenergie werde nicht nur durch Nahrung, sondern auch durch Stimmungen und die Umgebung genährt, sagt Carolin Germek. Diese müsse in Harmonie sein – sonst werde der Mensch unweigerlich nervös oder ängstlich. „Das kann bis hin zu Erkrankungen führen.“

Positive Energie schon am Eingang

In Bruck soll die 52-Jährige künftig bei Bauprojekten eingebunden werden. Sie arbeitet mit dem klassischen Feng Shui – nicht mit der esoteri-

schen Variante, bei der häufig Wünschelruten eingesetzt und chinesische Zeichen aufgehängt werden. Vielmehr geht es ihr darum, passende Farben und Materialien einzubinden oder Neubauten in die richtige Himmelsrichtung auszurichten. „Am Eingang muss positive Energie herrschen, denn die Menschen bringen eine Energiewolke in den Raum“, so Germek.

Beim Kindergarten Frühlingstraße, der gerade generalsaniert wird, arbeitet Germek mit dem Architekten zusammen. Der Standort im Osten sei günstig, sagt die 52-Jährige. „Aber gerade der

Eingang ist sehr unfreundlich gestaltet. Das verunsichert vor allem die Kinder.“ Auch bei der neuen Krippe in der Schule Mitte ist das Farbkonzept nach Feng Shui erstellt, berichtet Pleil. „Das nimmt einem die Entscheidung ab.“

Chinesische Harmonie am Viehmarktplatz

Beim Viehmarktplatz soll Feng Shui helfen, den richtigen Ort für Stände, Brunnen und Gebäude zu finden. Sogar bei der Konversion des Fliegerhorstes denkt der OB an Feng Shui. Man könne sehen, an welche Stellen Woh-

MÖBEL KESER Küchen
Mammendorf www.mitmoebel-keser.de

nungen passen und wo eher Gewerbe. „Auch Straßen sind wichtige Energiefahrbahnen“, sagt Carolin Germek.

OB Pleil jedenfalls ist optimistisch: Genau so wie er die Aufteilung plane, sage es auch Feng Shui. Das gilt – zu seiner großen Erleichterung – für ein weiteres Großprojekt: Die Wiese an der Cerveteristraße ist laut Feng Shui fast optimal für den Neubau der Stadtwerke. Allerdings: „Auch der alte Standort war optimal.“

Heizöl

preiswert – flexibel – zuverlässig

Gebrüder Ott

82216 Maisach

Tel. 0 81 41/9 04 68

E-Mail: gebrueder.ott@online.de